

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
Communiqué de presse

LA VILLE DE DOLLARD-DES-ORMEAUX INAUGURE LE PARC TERESA-DELLAR ALOUETTE



Dollard-des-Ormeaux, le 16 juin 2021 - La ville de Dollard-des-Ormeaux est fière de célébrer la mémoire de Teresa Dellar en renommant le parc Teresa-Dellar Alouette en présence de ses amis, ses proches et des élus locaux.

Le 7 octobre 2019, le conseil municipal de Dollard-des-Ormeaux a voté à l'unanimité en faveur d'une résolution visant à changer le nom du parc Alouette, situé sur la rue Durham, en parc Teresa-Dellar Alouette, en l'honneur de madame Dellar, résidente de longue date de Dollard-des-Ormeaux, cofondatrice de l'anciennement nommée Résidence des soins palliatifs de l'Ouest-de-l'Île et pionnière dans le domaine des soins palliatifs à travers le Canada. Cette initiative permettra d'assurer que son héritage inspirant restera gravé dans notre communauté.

« La Ville s'émuet d'avoir un parc nommé en l'honneur de cette grande dame, » a exprimé le maire Alex Bottausci. Il a ajouté : « Nous devons tout faire pour ne pas oublier cette femme incroyable, qui était animée par l'humanité et l'empathie. Aujourd'hui plus que jamais, nous devons suivre son exemple ».

Des arbres et des fleurs roses ont été plantés en sa mémoire et une plaque munie d'un croquis gravé de Teresa Dellar a été installée sur une grande pierre à l'entrée du parc. L'inauguration devait avoir lieu au printemps dernier, mais l'événement a été reporté en raison de la pandémie.

For information:

Eftyhia Volakakis

General Direction of the City of Dollard-des-Ormeaux

Téléphone: 514 909-4077

evolakakis@ddo.qc.ca